

Incentivarán el voto a través de descuentos

PATRICIA VENEGAS

Tlalnepantla, Méx. - Con el objetivo de que la mayoría de los mexiquenses salgan a votar el 2 de junio, el sector privado del Estado de México, afiliado al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) incentivará a los mexiquenses a votar, a través de descuentos en la industria ferretera hasta del 40% y el Oxxo regalará café durante todo el día.

Marco Antonio Gutiérrez Alvarado, representante del Consejo Coordinador Empresarial en el valle de México señaló que los empresarios se sumarán a motivar la participación ciudadana este 2 de junio.

“Los empresarios trabajamos en este importante ejercicio cívico, con el apoyo de diferentes empresas para que salgan los mexiquenses a ejercer su voto libre y secreto”, mencionaron.

Dijo que acciones populistas como subir el salario, un día de descanso y un aumento, que está pidiendo una candidata, son acciones populistas, que sólo provocarán más inflación.

“Me pueden obligar a subir el salario, pero no pueden poner mi tope de precios, que provocará una inflación impresionante en el país”, explicó Marco Antonio Rodríguez del CCE.

Recordó que los empresarios siempre han promovido que los trabajadores ganen más, pero al sector obrero les endulzan el oído con esas propuestas.

Afirmó que cuando el salario aumenta, suben las mercancías, gasolina y en estos momentos la canasta básica se encuentra muy arriba de lo que un trabajador gana.

El problema del aumento salarial, es para los pequeños empresarios que no pueden absorber muchas veces los costos.

Dijo que en el Estado de México, la Secretaría de Desarrollo Económico es una gran aliada del sector empresarial.

PATRICIA VENEGAS



Marco Antonio, representante del CCE

RUTA 2024

#PARTICIPACIÓN

EMPRESAS INVITAN A SUFRAGAR

LANZAN DESCUENTOS PARA ABATIR EL ABSTENCIONISMO

POR LETICIA RÍOS

● A fin de promover la participación ciudadana el próximo 2 de junio y vencer al abstencionismo, los descuentos en comercios afiliados al Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) podrían alcanzar hasta 40 por ciento, dijo Marco Antonio Gutiérrez, vicepresidente del organismo en el Valle de México.

En entrevista, explicó que la meta del sector empresarial mexiquense es vencer el abstencionismo, para lograr una participación ciudadana de entre 70 y 75 por ciento en el Edomex. Tradicionalmente, en la entidad sólo vota 60 por ciento de los electores inscri-



FOTO: ESPECIAL

● **SEÑA.** Votantes sólo deberán mostrar su dedo pulgar marcado con tinta indeleble.

CRECE LISTA DE APOYO

● OXXO se suma a iniciativa y regalará café a quienes voten.

tos en la lista nominal, cuando son comicios presidenciales.

Destacó que además del CCEM, otros organismos empresariales anuncian promociones y descuentos similares.

“Queremos erradicar el abstencionismo y que la gente salga a votar, en la Coparmex hay una campaña de “Yo voto”, pero como Consejo Coordinador, con 84 cámaras participantes, estamos haciendo algo parecido, con promociones y descuentos. Para que vote entre 70 y 75 por ciento de los ciudadanos”, dijo. ●